



Profesorado de Enseñanza Media en Educación Bilingüe Intercultural con énfasis en la Cultura Maya

Descripción

Este proceso de formación considera la espiritualidad, los idiomas mayas, el enfoque de género y la educación popular como una dimensión transformadora, que va desde el fortalecimiento de la autoestima personal y colectiva, el desarrollo de capacidades para contextualizar los procesos de enseñanza aprendizaje hasta un posicionamiento a favor de los propios sistemas de vida de los Pueblos Originarios.

Campos de desempeño

El egresado como profesional de la educación de la EFPEM podrá desenvolverse en el sistema educativo nacional público y privado, también en áreas de la administración educativa, asesoría pedagógica y docencia universitaria.

Plan de estudios

Plan Diario: duración de 6 semestres (3 años) Consulta pénsum AQUÍ

Una vez concluidos todos los cursos de la carrera, deberás realizar tu examen de graduación para obtener tu título como Profesor de Enseñanza Media en Matemática y Física,

*La carrera que da continuación al profesorado es la **Licenciatura en Educación Bilingüe Intercultural con énfasis en la Cultural Maya**. Puedes continuar esta carrera a vez hayas cerrado pénsum de estudios del profesorado. La carrera tiene una duración de 2 a 3 años (dependiendo del plan de estudios).



USAC
TRICENTENARIA
Universidad de San Carlos de Guatemala

